



Еженедельник новостей МДС

События за 9 – 11 марта 2016 года

10 марта

Заседание РГ по совершенствованию фондов развития регионов

Члены рабочей группы по совершенствованию фондов развития регионов, созданной при Министерстве экономики КР, обсудили штатную численность и коэффициент заработной платы сотрудников фондов. Участники встречи не пришли к единому мнению и решили направить свои письменные предложения к следующей встрече. Для улучшения деятельности РГ решено создать экспертные мини-группы по отдельным направлениям внутри РГ, которые будут презентовать результаты своей работы на заседаниях РГ.

Обсуждена оптимизация АРВ

Эксперты, включая представителей МДС, обсудили оптимизацию анализа регулятивного воздействия (АРВ). Участники экспертной группы обсудили, как можно усилить роль АРВ на этапах принятия решений и инициирования законопроектов. Рассмотрены также проведение оценки и экспертизы АРВ к законопроектам и проблемам, возникающие при проведении отдельных видов экспертиз законопроектов (правовой, экономической и гендерной).

В Кыргызстане пройдет День германской экономики

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие во встрече, организованной Посольством Германии в рамках подготовки второго Дня германской экономики в Кыргызстане. Йорг Хетч, руководитель Немецкой торговой палаты, заместитель посла Германии в КР Андерс Лундгрэн, а также предприниматели, сотрудничающие с Германией, обсудили, как можно усилить интерес предпринимателей Кыргызстана к германской экономике, и с другой стороны, интереса германского бизнеса к экономике Кыргызстана. Участники встречи также обсудили, как можно использовать получение Кыргызстаном статуса ВСП+, экспортируя товары в Германию и другие страны Европы.

IBC Weekly News

Events of March 9 – 11, 2016

March 10

WG considers improvement of regional development funds

Members of the working group on improvement of regional development fund, established under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic, discussed the staff quantity and salaries of employees of the funds. Participants of the meeting did not come to a consensus and decided to submit their written proposals to the next meeting. To improve the WG effectiveness, it was decided to establish expert mini-groups within the WG, which will present the results of their work at the WG meetings.

RIA optimization considered

Expert group including IBC representatives discussed optimization of the Regulatory Impact Analysis (RIA). The expert group members discussed how to strengthen the RIA role in the stages of the decision-making and initiating bills. The meeting also considered the evaluation and expertise of RIA to draft laws and problems arising during examinations of certain types of bills including legal, economic, and gender bills.

Kyrgyzstan will host the Day of German Economy

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov participated in a meeting organized by the Embassy of Germany in preparation for the second Day of the German Economy in Kyrgyzstan. Joerg Hetsch, Head of the German Chamber of Commerce, Deputy German Ambassador to Kyrgyzstan Anders Lundgren and businessmen cooperating with Germany discussed how to enhance the interest of entrepreneurs of Kyrgyzstan to the German economy, and on the other hand, the German business interest in the economy of Kyrgyzstan. The participants also discussed how you can use the GSP+ status obtained by Kyrgyzstan, in exporting goods to Germany and other European countries.

<p>11 марта</p> <p>Привлекая инвесторов в горнодобывающую отрасль</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов выступил с презентацией «Как привлечь инвесторов: взгляд из-за рубежа» на конференции на тему: «Политика в области горнодобывающей промышленности в Кыргызстане: перспективы и проблемы». В мероприятии, организованном Министерством экономики КР и Университетом Центральной Азии (УЦА), приняли участие Посол Великобритании в КР Робин Орд-Смит, представители Министерства экономики, Министерства финансов, депутаты ЖК, Агентства по продвижению инвестиций при Министерстве экономики КР, УЦА, бизнес-ассоциаций и международных организаций.</p> <p>Генпрокуратура и бизнес-ассоциации развивают сотрудничество</p> <p>Секретариат НАБА обсудил проект Меморандума о сотрудничестве между Генеральной прокуратурой КР и бизнес-ассоциациями страны. Юрист МДС Улукбек Турдубеков участвовал в дискуссиях. Ранее Генеральная прокуратура выступила с инициативой установить партнерские отношения с бизнес-ассоциациями. Участники совещания обсудили разработанный Секретариатом НАБА проект меморандума и решили направить свои письменные предложения до 16 марта. МДС будет участником меморандума.</p>	<p>March 11</p> <p>Attracting investors to the mining sector in Kyrgyzstan</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov made a presentation "How to attract investors: the view from abroad" at a conference on the theme: "Mining policy in Kyrgyzstan: Prospects and challenges". The event organized by the Economy Ministry of the Kyrgyz Republic and the University of Central Asia (UCA) was attended by British Ambassador to Kyrgyzstan Robin Ord-Smith, members of the Parliament, representatives of the Economy Ministry, Finance Ministry, the Investment Promotion Agency under the Economy Ministry, UCA, business associations, and international organizations.</p> <p>Prosecutor General's Office and business associations develop cooperation</p> <p>NABA Secretariat discussed the draft Memorandum on cooperation between the General Prosecutor's Office and business associations of the country. IBC Lawyer Ulukbek Turdubekov took part in the discussions. Earlier, the General Prosecutor's Office has taken the initiative to establish a partnership with business associations. The participants discussed a draft memorandum developed by the NABA Secretariat and decided to submit their written proposals until March 16. IBC is a party to the memorandum.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>11 марта менеджер МДС по корпоративным связям Минара Иманбекова и управляющий директор ОАО «Кыргызкоммерцбанк» Мадина Отарова обсудили инициированный Жогорку Кенешем КР проект постановления по переводу предприятий, имеющих в капитале долю государства в 30% и более, для обслуживания в государственные банки (в частности, в ОАО «Айыл банк» и ОАО «РСК банк»). Комитет ЖК по экономической и фискальной политике отклонил этот законопроект, но согласно регламенту ЖК документ будет обсуждаться на пленарном заседании парламента. В связи с этим члены МДС - представители банковского сектора обратились в МДС с просьбой направить обращение в ЖК об отклонении этой инициативы, так как подобная мера противоречит действующим правилам свободной конкуренции.</p> <p>Напомним, в соответствии с решением общего собрания акционеров от 27 марта 2015 года ОАО «Казкоммерцбанк Кыргызстан» переименовано в ОАО «Кыргызкоммерцбанк».</p> <p>Подробная информация на сайте: http://kg.kkb.kz</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>On March 11, IBC Manager for Corporate Affairs Minara Imanbekova and Managing Director of Kyrgyzkommertsbank JSC Madina Otarova discussed initiated by the Jogorku Kenesh draft resolution on the transfer of businesses with capital including the state share of 30% or more, for service in the state-owned banks (in particular, Aiyyl Bank and RSK Bank). The Parliamentary committee on Economic and Fiscal Policy rejected the bill, but according to the Parliamentary regulations, the document will be discussed at a plenary session of the Parliament. In this regard, IBC members - representatives of the banking sector asked IBC to send an appeal to the Parliament to reject this initiative, as such a measure is contrary to the rules of free competition.</p> <p>In accordance with the decision of the General Meeting of shareholders held on March 27, 2015, Kazkommertsbank Kyrgyzstan JSC was renamed to Kyrgyzkommertsbank JSC.</p> <p>For more information please visit: http://kg.kkb.kz</p>

<p>События на 14 – 18 марта</p> <p>15 марта</p> <p>Встреча с экспертами SAR для обсуждения процедуры получения разрешительных документов при строительстве.</p> <p>Бизнес-завтрак МДС и ИнтерКонсалт: «Новое в управлении качеством. Международный стандарт ISO 9001:2015». Подробнее</p> <p>Компания "Ansar Accountants" проводит бизнес-семинар на тему: "Мотивация персонала и ваши доходы". Подробная информация доступна по ссылке.</p> <p>16 марта</p> <p>Встреча с операторами связи КР для обсуждения налогообложения услуг по международным звонкам и выработки единой позиции для дальнейших действий.</p>	<p>Events for March 14 – 18</p> <p>March 15</p> <p>Meeting with SAR experts to discuss procedures for obtaining construction permits.</p> <p>IBC and InterConsult will hold a business breakfast on the theme: "New in quality management. International standard ISO 9001:2015." More</p> <p>Ansar Accountants will conduct a seminar on the theme: "Staff motivation and your income." Detailed information is available at link</p> <p>March 16</p> <p>IBC and telecom operators will discuss taxation of international call services and develop a common position for further actions.</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>